



## “Le lava la cara a Xóchitl Gálvez”, dice Noroña tras dictamen de plagio de la UNAM

El político mexicano lamentó que la Máxima Casa de estudios determinara que la aspirante a la presidencia no cometió plagio

Por **Mayte Baena**



La tarde del pasado viernes 3 de noviembre, la Universidad Nacional Autónoma de México (**UNAM**) lanzó un comunicado de prensa en donde resaltó que, tras investigar a fondo se llegó a la conclusión que ni **Claudia Sheinbaum Pardo**, actual Coordinadora de la Defensa de la Cuarta Transformación y **Xóchitl Gálvez**, virtual representante del Frente Amplio por México (**FAM**) cometieron **plagio** en sus trabajos de titulación. Tras ello, la Máxima Casa de estudios hizo énfasis en que a partir de este momento, se mantenían al margen para evitar involucrarse en el proceso electoral; sin embargo, para el diputado con licencia del Partido del Trabajo (PT), **Gerardo Fernández Noroña**, tal postura fue una forma de “lavarle la cara” a la senadora panista.

[“Le lava la cara a Xóchitl Gálvez”, dice Noroña tras dictamen de plagio de la UNAM - Infobae](#)